

ABSTRAK

Indriawati Rahayu Putri : PENGARUH *PROFITABILITY* DAN *LIQUIDITY* TERHADAP *CAPITAL STUCTURE* PADA PT. UNITED TRACTORS TBK. PERIODE 2013-2022

Perusahaan harus menganalisis dan mempertimbangkan harta terbaik sebagai kebutuhan pendanaan dan kegiatan usahanya karena keputusan pendanaan yang diambilnya mempengaruhi keadaan *Capital Stucture* yang nantinya akan berdampak pada margin bagi pemegang saham dan mitra. Perusahaan akan lebih kompetitif jika memiliki pengelolaan *Capital Stucture* yang baik.

Tujuan penelitian ini ialah untuk menentukan pengaruh *Profitability* menggunakan perhitungan *Return on Asseit* (ROA) secara parsial terhadap *Capital Stucture* pada PT. United Tractors Tbk, dan mengetahui pengaruh *Liquidity* menggunakan *Current Ratio* (CR) secara parsial terhadap *Capital Stucture* pada PT. United tractors Tbk, mengetahui pengaruh *Profitability* dan *Liquidity* secara simultan terhadap *Capital Stucture* yang diukur dengan *Debt To Equity Ratio* (DER) pada PT. United Tractors Tbk.

Data yang digunakan merupakan data sekunder time series yang dikumpulkan dari laporan keuangan yang diterbitkan oleh PT. United Tractors Tbk. antara tahun 2013 hingga 2022. Analisis deskriptif, analisis asumsi klasik, analisis regresi linear berganda, analisis koefisien determinasi, dan analisis uji signifikansi merupakan teknik analisis yang dipakai. Selama penelitian pengolahan data yang digunakan peneliti yaitu menggunakan aplikasi SPSS Windows versi 26 dan Microsoft Excel 2016.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Profitability* secara parsial tidak berpengaruh terhadap *Capital Stucture* hal ini dibuktikan dengan nilai signifikansi sebesar $(0,15 > 0,05)$. Secara parsial *Liquidity* berpengaruh terhadap *Capital Stucture* hal ini dibuktikan nilai signifikansi $(0,00 < 0,05)$. Secara simultan *Profitability* dan *Liquidity* dengan koefisien determinasi sebesar 85,1% keduanya mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap *Capital Stucture* di PT. United Tractors Tbk. Hal ini dibuktikan oleh hasil uji f sebesar $(105,333 > 4,10)$ nilai signifikansi $(0,00 < 0,05)$. Sedangkan untuk sisanya sebesar 14,9% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti.

Kata Kunci: *Profitability, Liquidity, Capital Stucture*